

TÉMOIGNAGES DE CONSOMMATEURS

JE VOUS ENTENDS

Par Madamolive Posté le 3/09/2021 à 00:16

J'ai fait 12 jours et moi aussi je bois une bouteille de vin par jour.
Au bout de mes 12 jours, j'avais mal aux dents, je mangeais tout le temps et une contrariété est venu me faire tomber.
Je marche 2 heures par jour et je dors 12 heures.
Aujourd'hui, mon pneumologue m'as annoncé que je n'étais plus emphysème pulmonaire !!!
Ma récompense de non-fumeuse !
Je progresse quand-même. Je m'aime plus que tout !
Aimez vous !!!!